

Wiedereröffnung des Golfhotels Riederhof

Die Wiedereröffnung des Vorzeigebetriebes ist ein wichtiges Signal für die Zukunft der Hotellerie auf der Riederalp



Das Golfhotel Riederhof, ein grösserer 4-Sterne-Betrieb mit Wellnessangebot im Westen der Riederalp, ist seit dem Ende der Wintersaison 2023/2024 geschlossen.

Gemeinsam mit den heutigen Eigentümern, Elisabeth und Karl Mühlebach, haben Peter Albrecht (Gemeindepräsident Riederalp), Armin Berchtold (Präsident der Aletsch Arena AG) und Urs Keiser (Managing Partner conim AG) die Initiative ergriffen, das Golfhotel Riederhof zur Wintersaison 2024/2025 als attraktive Zwischenlösung wiederzueröffnen.

Zusätzlich zur Übernachtung mit Frühstück (Bed & Breakfast) soll ein Barbetrieb mit kleinen Speisen angeboten werden. Die **Wiedereröffnung** ist für den **20. Dezember 2024** geplant.

Die heutigen Eigentümer Elisabeth und Karl Mühlebach haben sich entschieden, das Golfhotel zu verkaufen. Für sie ist es jedoch zentral, dass der Vorzeigebetrieb als Hotel weitergeführt wird: *«Für uns ist der Zeitpunkt gekommen, das Golfhotel Riederhof in neue Hände zu übergeben. Wir fühlen*

uns mit der Aletsch Arena und unserem Hotel sehr verbunden und sind dankbar, dass eine zukunftsfähige Lösung für das Golfhotel Riederhof in Vorbereitung ist.»

Gespräche mit potenziellen Investoren laufen bereits und eine nachhaltig funktionierende Betreiberlösung ist in Planung. Weitere Informationen zu den nächsten Schritten werden in den ersten Monaten des neuen Jahres bekannt gegeben.

Teil des Projekts «Standortentwicklung Aletsch Arena»

Die geplante Nachfolgeregelung für das Golfhotel Riederhof ist in das laufende Projekt «Standortentwicklung Aletsch Arena» eingebettet, das vor rund einem Jahr von der Aletsch Arena AG und den Standortgemeinden der Aletsch Arena lanciert wurde.

Ein wesentlicher Schwerpunkt dieses Projekts «Standortentwicklung» ist die Sicherstellung eines attraktiven Übernachtungs- und Gastronomieangebots, um das Gesamtbild der Destination zu stärken.

Armin Berchtold, Verwaltungsratspräsident der Aletsch Arena AG, erklärt:

«Die Gäste der Aletsch Arena kommen nicht nur wegen der zahlreichen Ferienwohnungen, den ausgezeichneten Skipisten oder den schönen Wanderwegen am Grossen Aletschgletscher in unsere Destination. Ein umfassendes Angebot an Hotellerie und Gastronomie spielt eine zentrale Rolle.»

<https://www.aletscharena.ch/hier-jetzt/aktuelles/artikel/wiedereroeffnung-des-golfhotels-riederhof>